



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Rosa Anita Hernández Vázquez

Nombre del tema: Sistemas Administrativos De Salud

Nombre de la Materia: Teoría De La Administración

Nombre del profesor: Mabel Domínguez Aguilar

Nombre de la Maestría: Maestría En Administración En Sistemas De Salud

Primer Cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

En los sistemas administrativos de salud, la administración tiene gran evolución desde épocas pasadas, con el paso del tiempo todo ha ido evolucionando a tal grado que actualmente la administración es considerada como una ciencia aplicada en cualquier empresa o institución con el fin de lograr objetivos para el logro de metas. En este tema se aborda como ha evolucionado la administración en México pese que anteriormente los sistemas de salud eran administrados por iglesias católicas, así también como la salud es dirigida a toda la población brindando cuidados de calidad y calidez

ORÍGENES DE LA ADMINISTRACIÓN DE LOS SISTEMAS DE SALUD

En la actualidad la administración es considerada una de las actividades más antiguas de la tierra, ya que desde la época primitiva surge cuando los nómadas se juntaban en grupos y realizaban esfuerzo para lograr un fin determinado, también es considerada como una ciencia, enfocada a fortalecer la capacidad de satisfacer las necesidades humanas con responsabilidad social, creatividad e innovación.

La administración contiene principios, técnicas, herramientas que deben ser integradas en la organización de todo organismo social productivo, estas herramientas se aplican en los sistemas de salud para lograr el logro de objetivos y alcanzar metas planeadas, desarrollando una visión prospectiva y así optimizar recursos humanos, técnicos y económicos.

Los sistemas de salud deben contar con una administración eficaz y eficiente para cumplir con los objetivos y metas satisfaciendo los diferentes programas de salud y dar respuesta a las necesidades que la sociedad genere.

EVOLUCIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN EN MÉXICO DEL SISTEMA DE SALUD

En épocas pasadas los sistemas de salud eran administradas por iglesias católicas, al paso del tiempo se da la separación de servicios de salud, con el fin de atender otros tipos de enfermedades, por ejemplo enfermedades contagiosas.

En los años 1989 se establece el sistema nacional de salud fortaleciendo la equidad de los servicios de salud a todas las poblaciones, tiempo después en el año 2002 se crea el programa seguro popular con el fin de que todas las personas tengan derecho a la salud incluidas en los tres niveles de atención, de igual manera los trabajadores de cualquier empresa cuentan con seguros para tener derecho a la salud, incluyendo a sus familiares. Actualmente la población tiene derecho a la salud aunque no cuente con algún tipo de seguro, garantizando salud a toda la población con calidad y calidez, ofreciendo a los usuarios los mayores beneficios posibles.

GENERALIDADES DE LA ADMINISTRACIÓN DEL SISTEMA DE SALUD

La administración del sistema de salud es la ciencia encargada de la planeación, organización, dirección y control de los sistemas de salud, mediante la optimización de los recursos humanos, financieros, materiales, tecnológicos y del conocimiento con el objetivo de fortalecer la educación con la prevención de salud, solucionar los riesgos de enfermedades en las diferentes comunidades y abrir mayor cobertura a toda la población.

La administración de los sistemas de salud es identificada también como: gerencia de salud, gestión sanitaria, administración de empresas de salud, administración de hospitales entre otros. En la administración de sistemas de salud se definen seis variables que incluyen los principales componentes de la administración como tarea, estructura, personal, tecnología y usuario.

La principal función de la administración de los sistemas de salud es la optimización de los recursos humanos, materiales físicos, tecnológicos y económicos, dirigidos a otorgar servicios de promoción, protección y restauración de la salud a los usuarios.

ADMINISTRACIÓN DEL SISTEMA DE SALUD

Toda institución, organización sistemas requieren de la administración para llevar acabo sus objetivos, además de organizar los recursos materiales y humanos. De esta manera para mejorar los servicios de salud se debe dar capacitación constante a todo personal, contar con nuevos métodos, recursos tecnológicos, además de contar con una adecuada

administración de los servicios de salud y dirección que garantice la calidad de los servicios prestados.

La administración de un sistema de salud es considerado como un sistema abierto y con múltiples interrelaciones. Su investigación es sumamente compleja, ya que su administración esta fluida por sucesos internos como su organización, sus componentes humanos y legales de su entorno.

Los recursos económicos es relación con presupuestos, la producción de trabajo y los gastos, por otro lado los sociales tienen relación con las decisiones en relación con las realidades legales y las limitaciones que estas imponen para trabajar.

En la actualidad es fundamental implementar la administración en los sistemas o programas de atención que utilizan recursos federales en sistemas de salud para cumplir los objetivos o metas planteados, buscando la optimización de los recursos y sin que esto aplique un deterioro de la calidad servicios de salud a los usuarios.

CONCLUSION

La administración es una actividad fundamental que se aplica en cualquier empresa u organización con el fin de mantener un buen manejo de recursos, tanto económicos, humanos y materiales, siendo esta de gran importancia para lograr metas establecidas y el logro de los objetivos. Teniendo gran funcionamiento de la administración de recursos económicos y humanos que se deben de actualizar frecuentemente para brindar a la población mayor seguridad en lo que se realice.

BIBLIOGRAFIA

- Sánchez Delgado, M. (2015). Administración 1. México D.F, México: Grupo Editorial Patria.
- Caldera Ortega, A. R. (2012). De la administración pública a las políticas públicas: ensayos desde las ciencias políticas. México D. F, México: Editorial Miguel Ángel Porrúa.
- Pardo, M. D. C. (2016). Una introducción a la Administración pública. Ciudad de México, El Colegio de México.
- Torres Hernández, Z. (2014). Teoría general de la administración (2a. ed.). México D.F, México: Grupo Editorial Patria.